

## Wohnungsbrand in Bergkamen: 49-Jähriger verletzt und evakuiert!



In der nächtlichen Stille von Bergkamen erlebte ein Wohnhaus am 22. Dezember 2024, um 02:55 Uhr einen schockierenden Brand! Ein 49-jähriger Mieter, der glücklicherweise dem Flammeninferno entkommen konnte, wartete bereits außerhalb des von Rauch und Feuer betroffenen Reihenmittelhauses in der Goethestraße. Er wurde mit leichten Verletzungen vor Ort medizinisch behandelt – ein wahrer Glücksfall, dass Schlimmeres verhindert werden konnte!

Die Feuerwehr musste unverzüglich anrücken, um den Brand zu bekämpfen, während Nachbarn aus den angrenzenden Häusern vorsorglich in Sicherheit gebracht wurden. Glücklicherweise konnten die Evakuierten später, nach erfolgreichen Löschmaßnahmen, in ihre Wohnungen zurückkehren. Doch das betroffene Reihenmittelhaus bleibt vorerst unbewohnbar – ein erheblicher Sachschaden ist angerichtet worden! Die

Kriminalpolizei hat nun die Ermittlungen zur Brandursache aufgenommen, denn in der Vorweihnachtszeit hätte es bitterböser Folgen haben können.

## **Ermittlungen laufen!**

Die Kreispolizeibehörde Unna bleibt am Ball und hat bereits die ersten Schritte zur Aufklärung des Vorfalls unternommen. Das Geschehen wirft viele Fragen auf. Wie konnte es zu diesem verheerenden Brand kommen? Die Anwohner hoffen auf schnelle Antworten!

## **Statistische Auswertung**

Ort: Rügen, Deutschland

Beste Referenz: [busplaner.de](https://www.busplaner.de)

Weitere Infos: [vmv-mbh.de](https://www.vmv-mbh.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)**